

## 各 位

秘密保護法の廃止を求めるネットワークいばらき・事務局

### 「戦争法」に反対する県連絡会（仮称）結成の呼びかけ

安倍内閣は昨年7月、多くの国民が反対するなか、集団的自衛権の行使容認を閣議決定しました。今国会では、米国が起こす地球規模での戦争に自衛隊が参戦し、米軍と共同して戦うことを可能にする「戦争法」を強行可決しようとしています。

海外で戦争する国づくりを進めれば、戦後築き上げてきた「平和」が壊され、若者が戦争で血を流し、命を奪われ、国民生活がテロの恐怖に投げ出されることになります。絶対に許せることではありません。

一方、安倍自公政権が「戦争する国づくり」に向かえば向かうほど、各界・各層から、「憲法を守れ」「9条を壊すな」の声も大きくなっています。茨城でも多くの団体や個人が、地域や職場等で「戦争する国づくり反対」「戦争立法」反対の声を上げ、行動を起こしています。

中央段階では、憲法記念日の3日、横浜市の臨港パークで「平和といのちと人権を！5、3憲法集会」が開催され、会場からあふれる3万人以上が参加しました。これまで「憲法会議」「許すな！憲法改悪・市民連合」などをつくる「憲法集会実行委員会2014」と、「フォーラム平和・人権・環境」は別の集会を開いてきました。今回は共同で新たな憲法集会実行委員会を結成し、集会を開催しました。「戦争立法反対」の一点で、政党・団体・個人が力を合わせて開催し、政党では、民主、共産、社民、生活の各党の代表が挨拶しました。

私たち「秘密法廃止ネットいばらき」も、「秘密保護法廃止」と同時に「戦争する国づくり」「戦争立法反対」の運動を進めています。

先日の役員会で、茨城県内でも「戦争する国づくり」に反対する多くの団体・個人が、様々な取り組みを進めていることが出され、この力をさらに大きく結集するため、連絡会（仮称）の開催を呼びかける必要のあることが提起されました。

「戦争立法」に反対する活動を広げるため取り組みの情報を共有し、連帯した運動をつくり出すこと、そしてたたかひの重要な段階では力を大きく結集し、アピール運動などを大きく訴えるための話し合いの場が求められているということです。

もちろん何をどのようにするのかは、参加していただいた団体の話し合いで決めるのが当然です。今回も同様の趣旨で話し合いができればいいと考えています。思想・信条にとらわれず、「戦争立法反対」の一点で協力・共同のとりくみを進めようではありませんか。趣旨をご理解の上、多くの方々の参加を希望します。

### 記

1. と き 2015年 5月28日（木） 午後6時30分から
2. と ころ 県青少年会館 2階 小研修室
3. 内 容 「戦争する国づくり」「戦争立法」に反対する活動の交流と今後

■連絡先 秘密保護法の廃止を求めるネットワークいばらき  
事務局長 木村 泉 電話 090-9821-0434

「『戦争法』に反対する県連絡会（仮称）結成の呼びかけ」への参加

- 当日 出席します
- 当日 出席できません

ご意見

団体名（氏名） \_\_\_\_\_

連絡先 住所 \_\_\_\_\_

電話 \_\_\_\_\_

F a x \_\_\_\_\_

メールアドレス \_\_\_\_\_

連絡担当者 \_\_\_\_\_

送付先 F a x 0299-69-2897

メール kashimaizumi@gmail.com

電話 090-9821-0434